
Bericht über die Ferienfreizeiten

In den Jahren 2013 und 2014 hat die Sportjugend Peine wieder einige Ferienfreizeiten für Kinder und Jugendliche veranstaltet.

2013 fanden insgesamt 5 Freizeiten statt, an denen 247 Kinder und Jugendliche teilnahmen.

Das Jahr begonnen und abgeschlossen hat unser altbewährtes Reiseziel Altenmarkt in Österreich, gefolgt vom Sommer mit dem Einsteigercamp nach Hohegeiß im Harz, nach Schönhagen an der Ostsee und für Jugendliche die Fahrt an die Costa Brava in Spanien. Durch den reichlichen Schnee in Altenmarkt gab es zwei gemütliche Oster- und Silvester-Partys, auch die Verletzungen hielten sich in Grenzen. Alle waren begeistert. Bei der Einsteigerfahrt in den Harz konnte man sich richtig auspowern, gemeinsam Spiele spielen und gemeinsam basteln. Auch der Spaß am Wasser kam nicht zu kurz. Ein echtes Highlight der Freizeit ist der „Western-Ausflug“ nach Pullman City. An der Ostsee haben Teilnehmer und Betreuer durch die Wetterverhältnisse zwei abwechslungsreiche Wochen verbracht, auch den Ostseestrand haben unsere Teilnehmer oft gesehen, einige Fahrradtouren in den nahe gelegenen Ort Kappeln wurden Angeboten und der Ausflug zu den Karl-May-Festspielen war einer der Höhepunkte der Fahrt. In Spanien gab es Sonne satt. Großes Interesse gab es am Moutenbiken, den Basketballturnieren und der beliebten Stranddisco. Die Freizeiten waren ein großer Erfolg.

Im Jahr 2014 fanden wieder 5 Freizeiten mit 245 Kindern und Jugendlichen statt. Es wurde wieder nach Altenmarkt in Österreich, Hohegeiß im Harz, Schönhagen an der Ostsee, Costa Brava in Spanien.

In Altenmarkt waren der Schnee und die Temperaturen für das Skifahren und Snowboarden ideal. In Schönhagen ist die Fahrt in den Hansa-Park immer eines der Highlights von vielen, wie auch in diesem Jahr. Bei der Harzfreizeit hatten die Kinder jede Menge Spaß. Aufgrund des schlechten Wetters wurde die anliegende Schwimmhalle ausgiebig genutzt. In Spanien wurde die Fahrt nach Barcelona und auch die Watertreking-Tour in den Pyrenäen gut angenommen. Auch in diesem Jahr waren die Freizeiten ein großer Erfolg.

Für das Jahr 2015 sind 5 Freizeiten im Programm, den Anfang macht die Osterfreizeit in Altenmarkt. Im Sommer folgt für unsere Kleinen Hohegeiß im Harz und das Sommercamp Schönhagen an der Ostsee. Für Jugendliche bieten wir wieder die Aktivfreizeit Spanien an der Costa Brava an. Über den Jahreswechsel findet eine Winterfreizeit in Österreich für Familien, Kinder und Jugendliche statt.

Zum Abschluss möchten wir uns noch einmal bei allen Betreuern bedanken, die sich ehrenamtlich für uns engagiert und ohne die unsere Ferienfreizeiten gar nicht stattfinden könnten.

Tanja Dalisda, Holger Znamiec & Denise Barney